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EN EL MUNICIPIO DE IXTACZOQUITLÁN,ESTADO DE VERACRUZ, LLAVE; SIENDO LAS TRECE HORAS,  DEL DÍA TRECE DE OCTUBRE DEL AÑO 

DOS MIL VEINTITRÉS,  SE REÚNEN, LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA ACADÉMICA, PARA CELEBRAR SESIÓN ORDINARIA SOLEMNE, A LA 

CUAL FUERON CONVOCADOS POR LA C. DIRECTORA DE LA FACULTAD, DRA. MÓNICA KARINA GONZÁLEZ ROSAS, CON LA SIGUIENTE 

ORDEN DEL DÍA: 1.- LISTA DE ASISTENCIA, 2.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, 3.- PRESENTACIÓN DEL PLAN DE ESTUDIOS 

2024 DEL PROGRAMA EDUCATIVO DE GESTIÓN Y DIRECCIÓN DE NEGOCIOS 4.- ELECCIÓN DE LA COMISIÓN PARA EL REDISEÑO DEL 

PROGRAMA EDUCATIVO DE CONTADURÍA 2024 CONFORMADA POR CUATRO ACADÉMICOS 5.-ASUNTOS GENERALES. ----------------------- 

PRIMER PUNTO. -  DADO QUE SIENDO LAS TRECE HORAS CON VEINTE MINUTOS DEL DÍA TRECE DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL 

VEINTITRÉS SE CONTABA CON EL 50% MÁS UNO DEL QUÓRUM SE PROCEDIÓ A SESIONAR. --------------------------------------------------------------

SEGUNDO PUNTO. -SE PROCEDE A LA LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. -----------------------------------------------------------------------------------------

TERCER PUNTO. -  SE PRESENTA ANTE LA H. JUNTA ACADÉMICA EL PLAN DE ESTUDIOS 2024 DEL PROGRAMA EDUCATIVO DE GESTIÓN Y 

DIRECCIÓN DE NEGOCIOS, POSTERIOR A LA PRESENTACIÓN SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL PLAN DE ESTUDIOS, LA DRA. GRACIA AIDA 

HERRERA GONZÁLEZ, HACE LA OBSERVACIÓN QUE YA ESTA ATENDIDO EL PROYECTO DE FORMACIÓN DOCENTE A TRAVÉS DEL PROFA, 

ALINEADO CON LOS REQUISITOS DE LOS ORGANISMOS ACREDITADORES Y DE LAS NECESIDADES PROPIAS DE CADA ACADEMIA. ------------- 

CUARTO PUNTO. -  SE PRESENTA ANTE LA H. JUNTA ACADÉMICA EL JURADO PROPUESTO POR EL DR. FRANCISCO RAFAEL GARCÍA 

MONTERROSAS PARA LA COMISIÓN PARA EL REDISEÑO DEL PROGRAMA EDUCATIVO DE CONTADURÍA 2024, FORMADO POR: DRA. 

MARÍA ENRIQUETA CABALLERO GUILLAUMÍN, DR. ARMANDO JUÁREZ SANTIAGO, DRA. GRACIA AIDA HERRERA GONZÁLEZ Y LA DRA. 

PATRICIA LAGUNES DOMÍNGUEZ, POSTERIOR A LA PRESENTACIÓN Y SIENDO LA ÚNICA TERNA SE PROCEDE A LA VOTACIÓN, SE APRUEBA 

POR UNANIMIDAD A LOS ACADÉMICOS PROPUESTOS, EL MTRO. MARIO LUIS BANDALA MARTÍNEZ SOLICITA LA PALABRA PARA 

MENCIONAR QUE SE CONSIDERE EN EL REDISEÑO A TODOS LOS COORDINADORES ACADÉMICOS, PARA QUE EXISTA REPRESENTATIVIDAD 

DE TODAS LAS ÁREAS DE CONOCIMIENTO. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

QUINTO PUNTO. -   NO HABIENDO ASUNTOS GENERALES, SE PROCEDIÓ A FINALIZAR LA JUNTA ACADÉMICA. -------------------------------------- 
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